

La Universidad Tecnológica de Manzanillo convoca a los interesados en participar en la Convocatoria Pública Abierta para cubrir el puesto de “**Profesor por Asignatura**”, para impartir la materia de “**Inglés**” en distintos programas educativos, durante el cuatrimestre **Septiembre – Diciembre 2025**.

La convocatoria se efectúa con el objeto de ocupar **3 plazas de Profesor por Asignatura**, con **15 horas por semana**, distribuidas en el turno **Matutino**, en horario de **07:30 hrs. a 14:35 hrs.**, de lunes a viernes conforme a las necesidades de los Programas Educativos.

Objetivo del Puesto	Impartir clase, brindar orientación y asesoría a los alumnos, así como cumplir con las actividades de apoyo académico en función con el programa educativo al que está adscrito.
Requisitos	<p>Los interesados deberán DOCUMENTAR y CUMPLIR con lo siguiente:</p> <p>Indispensable (el incumplimiento de alguno de estos requisitos descarta la participación)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Licenciatura en Idiomas/ Licenciatura en la Enseñanza del Inglés o carreras a fin. • Certificación de inglés (comprobable) con un nivel de dominio mínimo de B2 de acuerdo con el MCER <p>Deseable (el incumplimiento de alguno de estos requisitos NO descarta la participación)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Experiencia de 2 años como docente universitario. • Maestría en Enseñanza del Inglés, Lingüística Aplicada, Educación, Docencia, Pedagogía o posgrados a fin. • Tener cinco años de experiencia profesional relacionada con su ejercicio profesional. • Capacitación y desarrollo docente. • Perfil investigador. • Conocimiento de Metodologías y Estrategias de Enseñanza de Lenguas Extranjeras. • Manejo de las TICs como soporte en el proceso de enseñanza y aprendizaje.
Funciones	<ul style="list-style-type: none"> • Impartir clase frente a grupo. • Presentar el plan de curso cuatrimestral de la asignatura que imparte (Planeación de asignatura). • Cumplir con lo establecido por el calendario escolar vigente. • Asesorar, orientar y dirigir a los alumnos en las actividades académicas que se deriven de las diferentes asignaturas. • Revisar y evaluar permanentemente los contenidos del programa de estudios de la asignatura que imparte y someterlo a consideración del Director de Carrera al que está adscrito. • Evaluar el esfuerzo grupal e individual de los alumnos de acuerdo con lo que establece el modelo educativo de la universidad. • Vigilar el cumplimiento de los Reglamentos internos. • Participar activamente en las Academias de la Universidad Tecnológica de Manzanillo.

	<ul style="list-style-type: none"> Participar en la elaboración y actualización de los planes y programas de estudio. Realizar acciones de vinculación y difusión cuando así se le requiera. Asistir a las reuniones convocadas por la academia.
Competencias	<ul style="list-style-type: none"> Capacidad para adaptarse y resolver problemáticas durante la impartición del aprendizaje. Empatía y compromiso en el ejercicio profesional docente. Habilidad de comunicación efectiva de manera verbal, escrita y no verbal, para generar un ambiente de aprendizaje efectivo.
Proceso de selección	<p>Las y los interesados DEBERÁN enviar por correo electrónico la siguiente documentación:</p> <ul style="list-style-type: none"> Curriculum vitae actualizado. Títulos y certificados académicos. Constancias de que avalan la experiencia profesional, docente y demás requisitos señalados en la presente Convocatoria. Carta firmada dirigida a la <u>Mtra. Rosa Patricia Rivera Espinoza</u>, encargada de <u>Idiomas</u> en la que acepta ser evaluado conforme a esta convocatoria y al procedimiento establecido en la institución. <p>Nota: Cada uno de los documentos que se presenten para dar cumplimiento a los requisitos de esta Convocatoria, deberán ser guardados en PDF con un nombre que permita su fácil identificación, ejemplo: Curriculum Vitae, Título profesional, Experiencia docente, Experiencia profesional, etc.</p> <p>Etapas:</p> <ul style="list-style-type: none"> Análisis curricular: Se revisarán los documentos que evidencien el cumplimiento a los requisitos solicitados en la convocatoria, tales como: antecedentes académicos, la experiencia profesional y docente, entre otros. Evaluación Curricular: Los candidatos que cumplan con la etapa anterior, les será entrevistados para evaluar su trayectoria y experiencia laboral, el nivel de experiencia técnica, las aportaciones y nivel de experiencia en el área académica, entre otros. Clase muestra: Los candidatos finalistas realizarán una clase muestra frente a un grupo de estudiantes y/o profesores, para evaluar sus habilidades técnicas, pedagógicas, su capacidad para adaptarse al entorno académico y demostrando sus capacidades didácticas y su dominio de los contenidos de la asignatura.
Remuneración y/o prestaciones	Sueldo \$145.825 (por hora) antes de impuestos..
Fechas de recepción de documentos	Se recibirán documentos en digital a partir del día 11 al 18 de agosto del 2025 . <i>Nota: en caso de que el candidato incumpla con alguno de los requisitos indispensables solicitados en la convocatoria, será descartada su participación en el proceso de selección.</i>
Fechas de inicio de actividades	A partir del 01 de septiembre del 2025 . <i>Nota: los documentos físicos se entregarán al área de Capital Humano el primer día de actividades, en caso de que el candidato seleccionado incumpla, la institución se reserva el derecho de revertir la contratación.</i>

Para mayor información y/o envío de documentos que cubran el perfil solicitado:

Contacto: Lic. Rocío Virgen Rodríguez

Correo: rhumanos@utem.edu.mx con copia a direccion-academica@utem.edu.mx y direccion-idiomas@utem.edu.mx Teléfono: 31433 14450 Ext. 3100

La Universidad Tecnológica de Manzanillo valora la diversidad y promueve la igualdad de oportunidades en el proceso de selección. Las y los candidatos serán evaluados exclusivamente con base en sus méritos y capacidades.

Atentamente


Mtra. Carolina del Socorro Anaya Rojas
Secretaría Técnica del Área Académica


Mtro. Sergio Sanmiguel Celis
Dirección del Área Académica


Mtra. Rosa Patricia Rivera Espinoza
Dirección de Idiomas


C.P. Fabiola Figueroa Mendoza
Dirección de Administración y Finanzas

Universidad Tecnológica de Manzanillo

ANEXO 1

Manzanillo, Col. a ____ de ____ de 2025

ASUNTO: Aceptación de Evaluación

**MTRA. ROSA PATRICIA RIVERA ESPINOZA
RESPONSABLE DE IDIOMAS
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE MANZANILLO**

Por medio del presente, yo **[Nombre completo]**, manifiesto mi aceptación para ser evaluado conforme a esta convocatoria y al procedimiento establecido en la institución.

Atentamente

[Nombre completo]